

Un présumé entraîneur de djihadistes est arrêté en Espagne



Madrid, 7 juin, (RHC).- La police nationale d'Espagne a arrêté à Valence, un homme de nationalité marocaine pour de présumés liens avec une structure qui recrutait et entraînait des djihadistes.

Cet individu a diffusé, grâce à un réseau virtuel, les idées de l'État Islamique, qu'il a justifiées et mises en exergue. Il invitait les internautes à collaborer avec cette organisation terroriste.

Des enquêtes ont permis de constater que cet individu était en contact avec des terroristes dont certains responsables des attentats en Syrie et en Irak.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96026-un-presume-entraîneur-de-djihadistes-est-arrete-en-espagne>



Radio Habana Cuba